



植木中だより

令和2年9月号
令和2年9月1日
文責 校長 鬼塚 正栄

継続は力なり!!

1学期終業式を行ってからまだ3日しか経っていませんが、今日から2学期です。夏の疲れが残っているとは思いますが、気持ちを切り替え新たな気持ちで臨みましょう。2学期は、学期の中では最も長く83日間あります。今年はコロナの影響で、カラビナふれあい活動（公民館活動・もちつき）は中止です。最大の行事は10月にある体育会です。植木中生がまとまっていけるよう、みんなで協力し合い頑張っていきましょう。今日の始業式で「継続は力なり」の話をしました。学校行事が少ない分、個人や部活動でしっかり目標を立て、日々の努力を続けていって欲しいと思います。また、ここ1ヶ月は残暑が残るでしょうから、コロナ対策とともに熱中症対策も忘れず健康第一で過ごしてください。

9月の主な行事予定

1日(火)	始業式 教育実習開始（音楽科）
7日(月)	保護者会（～11日まで）
8日(火)	福岡県学力調査（数学・国語、1・2年）
12日(土)	土曜授業・中間考査範囲発表
15日(火)	トライアルウィーク開始（～23日まで） 内科検診（2年生・午後） 10月給食申込締切（マークシート）
17日(木)	生徒会専門委員会
18日(金)	薬物乱用防止講演会（1年）
20日(日)	10月給食申込締切（インターネット）
21日(月)	敬老の日
22日(火)	秋分の日
24日(木)	中間考査1日目
25日(金)	中間考査2日目 避難訓練（火災）
28日(月)	大掃除
29日(火)	眼科・耳鼻科検診（全学年）



植木中学校の学力向上の取り組みより

本年度は毎年3年生で行われる「全国学力・学習状況調査」がコロナの影響で中止になりました。1・2年生対象に行われる国語・数学の「福岡県学力調査」は延期されていましたが、今月の8日（火）に実施されます。そこで今回は、植木中学校が取り組んでいる学力向上について説明します。

学力向上の取組として一番大切なことは『授業』だと考えています。まず、その授業でどんなことを学ぶのか学習を見通す「めあて」を大切にしています。授業の中身では、時代の要請から「知識・技能」よりも「思考力・判断力・表現力」を習得できる授業づくりを目指しています。今年は進度の関係で1学期は、「知識・技能」を中心に進めました。2学期以降、進度の遅れを取り戻せたことを確認後、少しずつ「思考力・判断力・表現力」の習得する時間を増やしていくよう計画しています。そして最後に授業で学んだことの確認と次の学習につながる「まとめ」を大切にしています。復習をする際にもこのまとめを活用してください。

授業以外にもさまざまな学力向上の取組を行っています。下記にその取組を記載しますが、今年はコロナの影響でできていないものもあります。2学期以降は少しずつ取り入れていきますので、自分の学力向上に活用してください。

- ① 毎朝10分間朝読書の取組
- ② 毎日Uノート（家庭学習ノート）の提出
- ③ 9月第3週からトライタイム（帰りの会後15分間）再開
 - （1）毎週月曜日は、数学計算問題（「未来への一歩」という教材の使用）
 - （2）毎週水曜日は、思考力・判断力・表現力を育成する問題の取組
 - （3）定期考査1週間前は、トライアルウィーク（帰りの会後30分間）の実施



国語・数学・理科・社会・英語に特科した、定期考査への意識の向上・学力向上に向けた取組

- ④ 放課後補充学習会
2学期の定期考査前1週間、希望者を対象にした学習会（質問学習や自学自習）を予定
*コロナ感染症予防対策で中止や縮小の可能性あり
- ⑤ 英検I B Aテスト
（3年生10月29日（木）1校時実施）
（1、2年生1月28日（木）1年生1校時 2年生2校時実施）



今後も植木中学校では、人間関係づくりを大切にしながらさまざまな学力向上の取組を進めていきます。また、直方市全体としても生徒の学力向上のため、市内15小中学校で以下の取組を進めます。

【直方市学力向上重点取組】

- 1 「めあて」と「まとめ」までの流れを意識した授業づくりと板書の工夫
- 2 帯学習等（朝読書やトライタイム等）の補充的な学習の中での集中力の育成
- 3 家庭学習の習慣化と内容の充実

部活動夏季大会及び親善大会等の結果

前号でお知らせできなかった夏季大会及び親善大会等の結果をお知らせします。

「女子バスケット部」3位

- 【予選リーグ】
直方二中に勝利
直方一中に敗退
- 【決勝トーナメント】
直方三中に敗退



「男子バスケット部」優勝

- 【予選リーグ】
直方三中に勝利
宮若東中に勝利
- 【決勝トーナメント】
直方一中に勝利
直方二中に勝利



「吹奏楽部（筑豊吹奏楽祭）」

- 演奏曲
「アラジンメドレー」
「パンドラタイムス」
※成長を感じた演奏でした。



「野球部（秋季宮若市大会）」優勝

- 【1回戦】 鞍手中に勝利
【準決勝】 宮若東中に勝利
【決勝戦】 宮若西中に勝利



2年生「修学旅行」の予定変更について

2年生には8月28日（金）にプリントでお知らせしました修学旅行の日程について説明します。本来ならば、12月に実施する予定でしたが、県内の感染者や旅行先である 関西方面も依然感染者が多い状況です。新型コロナウイルス感染症がこれからどのような状況になるのか見通しは立ちません。先日2年生の皆さんへ行ったアンケート結果から、時期をずらしてでも関西への旅行の要望が多いことを考慮し、時期を遅らせて実施する方向で旅行社と検討を進めました。その結果、バスやジャンボタクシーは2倍へ増台、ホテルでは宿泊人数を部屋の定員の半分で宿泊できることを条件とし、来年の3月1日（月）～3月3日（水）へ変更することにしました。上記の内容で計画を進めていますが、今後の感染状況によっては再度変更もあることをご理解いただきますようお願いいたします。

